
活活用用部部会会ににつついいてて  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開催回数】 4回 （H23年度 2回・平成 24年度 2回） 

【主な審議事項】 

 H23年度  

・城彩苑オープン半年後の検証、課題について 

 （意見）城彩苑がオープンしたが、櫨方門からの入園者増にはつながっていない。 

⇒城彩苑との連携をとり、櫨方門からのルートを周知していきたい。 

・竹の丸区域の無料開放について 

（意見）無料開放により、熊本城と市民とのつながりが大きくなると思われるので、文

化財保護に努めながら開放の検討をしていただきたい。 

⇒検討する。 

H２４年度 

・奉行丸の一般公開について 

（意見）奉行丸で開催されるイベントとの関連を考慮しながら、夏休み期間に試行的に

実施すればどうか。⇒その方向で実施する。 

・熊本城天守閣展示のあり方について 

（意見）湧々座と連携をとってお互いに人を呼び込めるような流れを作ってもらいたい。

天守閣は博物館分館であるが、もっと博物館と連携をとっていくべきである。 

⇒今後協議し、検討していく。 

ＨＨ2233・・2244 年年度度（（報報告告））  

 

【Ｈ25年度・第 1回】 

・文化財保護とイベント等活用について 

 

【Ｈ26年度・第 1回】 

 ・一口城主制度拡大のための広報等について 

 

【Ｈ26年度・第 2回】 

・お城まつり等のイベントについて 

 

ＨＨ2255・・2266 年年度度（（予予定定））  
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